

Presse Nationale

> Politique



25 ans après son décès : La Côte d'Ivoire se souvient d'Houphouët-Boigny

25 ans après sa disparition, les Ivoiriens n'ont pas oublié le premier Président de la Côte d'Ivoire moderne, Félix Houphouët-Boigny. A la Basilique Notre Dame de la paix de Yamoussoukro, des prières ont été dites en sa mémoire, le 07 décembre. Ce, en présence du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara et de plusieurs de ses collaborateurs.



La mutualisation des efforts préconisée face aux conflits

Le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh, a préconisé, le 06 décembre, à New-York, que les acteurs nationaux, sous-régionaux, régionaux et internationaux mutualisent leurs actions et renforcent leur coopération pour faire face aux menaces qui pèsent sur la sécurité collective.

> Economie



Divo/Pont métallique de Nébo : Amédé Kouakou a lancé les travaux

Le ministre ivoirien de l'Équipement et de l'Entretien roturier, Amédé Koffi Kouakou, a lancé, le 08 décembre 2018 les travaux de pont métallique de Nébo, dans le département de Divo.



9^e forum postal africain : approfondir les débats autour des sources de création de valeurs

La 9^e édition du forum postal africain s'est ouverte le 06 décembre 2018 à Abidjan, en présence du ministre ivoirien en charge de la Poste, Claude Isaac Dé, sur le thème « Logistique et digitalisation : les voies d'une transformation réussie ». Objectif de ce forum, approfondir les débats et les échanges autour des sources de création de valeurs pour les postes africaines.



Man, électrification rurale : Le Premier Ministre met sous tension 60 villages

Guianlé est sorti de l'obscurité. Ce village de la commune de Man est désormais électrifié. Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a mis sous tension, ce village le 07 décembre 2018. Il est connecté au réseau électrique national. Ce projet bénéficie à une population d'environ 45 000 personnes et à 60 villages. « Ce geste confirme l'engagement du Chef de l'Etat à électrifier tous les villages de 500 habitants. Cet objectif sera entièrement mis en œuvre en 2019 », a rassuré le Chef du gouvernement ivoirien.



Bourse de Londres : Adama Koné présente les perspectives de l'économie ivoirienne aux investisseurs

Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a conduit une délégation à Londres pour échanger avec les investisseurs et dirigeants de la Bourse de Londres (London Stock Exchange Group). Le ministre a exposé d'une part, les développements économiques et politiques récents intervenus en Côte d'Ivoire depuis la dernière rencontre de mars 2018, et d'autre part, les perspectives dans la mise en œuvre du Plan national de développement (2016-2020).



Marcory : Une importante quantité de bois frauduleux saisie

Des éléments des Eaux et Forêts ont mené avec succès, une mission d'investigation dans la commune de Marcory, précisément, au quartier résidentiel, le vendredi 07 décembre 2018. Ils ont découvert dans une concession de 900m², une menuiserie industrielle qui exerce en toute illégalité, et est spécialisée dans la fabrication de palettes à base de bois issus de sciage à façon. Ils ont dénombré au total 1187 madriers d'essences diverses et 134 palettes déjà confectionnés.



Lutte contre la fraude douanière : 19 véhicules et 17 motos remis à la Douane

12 pick up, 6 véhicules de type 4x4, une berline et 17 motos, soit un total de 36 matériels roulants remis le vendredi 07 décembre 2018 à l'administration des Douanes. Au cours de la cérémonie, le secrétaire d'État en charge du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, a félicité les agents des Douanes pour les efforts qui sont déployés au quotidien en matière de mobilisation des recettes douanières. Il a affirmé que ce matériel roulant doit permettre de renforcer les moyens de lutte contre la fraude douanière.

> Société



Soirée de la communication 2018 : Traoré Tié Médandjé de l'Inter sacré super Ebony

Le journaliste de L'Inter, Traoré Tié Médandjé, a été sacré super Ebony 2018, prix distinguant le meilleur journaliste de l'année, au cours de la 20^{ème} nuit de la communication organisée le 08 décembre 2018 à Sofitel Abidjan hôtel ivoire.



Lutte contre la criminalité organisée et le terrorisme : la Côte d'Ivoire lance l'évaluation des risques

Le ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, a lancé le 06 décembre 2018 à Cocody, le démarrage de l'Évaluation nationale des risques (ENR) en matière de Lutte contre le blanchiment des capitaux et le financement du terrorisme (LBC /FT).



Région du Bafing, Guintéguéla : Moussa Sanogo désenclave la région avec la construction de plusieurs infrastructures

La région du Bafing a abrité la cérémonie de pose de la première pierre, du projet de construction d'un pont au Pk 22,5, reliant la sous-préfecture de Guintéguéla au complexe sucrier de Boro-tou Koro et de l'inauguration de plusieurs autres projets d'infrastructures économiques de base tels que le château d'eau potable de Gawé. Moussa Sanogo, Secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, a annoncé que dans quelques mois, plusieurs projets de grande envergure seront engagés à Touba et dans 8 villages.

> Sport



Infrastructures de proximité : Danho Paulin lance les travaux du stade de Koumassi

La cérémonie de pose de la première pierre du stade de Koumassi a été faite, le 07 décembre, par le ministre des Sports, Danho Paulin. La construction de ce stade de proximité fait partie du programme Agora qui s'inscrit dans le Plan national du sport (PNS). A l'occasion, le ministre des Sports a réaffirmé la volonté du gouvernement ivoirien à doter le pays d'infrastructures sportives pour promouvoir la pratique du sport. La construction des stades de proximité, a-t-il dit, vise à rapprocher les populations des lieux de pratique du sport.

Vu sur le Net

> Société



Infrastructures : le Premier Ministre annonce aux chefs traditionnels la construction du nouveau CHR de Man

Recevant des chefs traditionnels, rois, cadres et élus, le 7 décembre 2018, à Man, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a annoncé la construction du nouveau Centre hospitalier régional de la localité. Il a participé le 8 décembre, à Man, à la 2^{ème} édition du Festival Nihidaley.



Eau potable : 80 adductions d'eau remises et lancement de la réalisation de 500 forages dans la région de Man

Le gouvernement a procédé le vendredi 7 décembre 2018, à Dompleu (5 km de Man), à la mise à disposition de 80 mini-adductions d'eau, appelées hydraulique villageoise améliorée (Hva), et au lancement des travaux de 500 forages, pour des points d'eau à motricité humaine. Ces projets rentrent dans le cadre du programme "Eau Pour Tous". Le coût est de 16,4 milliards FCFA.



Défense : Face à l'armée de Terre, Hamed Bakayoko prend des engagements

Les rideaux sont tombés ce vendredi 7 décembre sur la semaine de l'armée de Terre de Côte d'Ivoire. Cette dernière journée a été marquée par un hommage à des militaires qui ont fait valoir leur droit à la retraite, et une remise des prix d'excellence à des militaires à l'issue d'une compétition sportive. C'était à l'Etat-major de l'armée de terre à l'ancien camp d'Akouédo en présence du ministre d'Etat, ministre de la Défense Hamed

Bakayoko, qui à l'occasion a rappelé son engagement d'offrir de meilleures conditions de vie et de travail à l'armée.



Transport routier : une commission de suspension et de retrait de permis créée, les premiers fautifs sanctionnés

Les mauvais conducteurs en Côte d'Ivoire seront désormais punis. Le ministère des Transports veille au grain. Il a mis en place une commission technique spéciale de suspension et de retrait de permis, chargée d'auditionner les usagers à l'origine d'accidents de la circulation. Le jeudi 6 décembre, des conducteurs ont vu leurs permis de conduire retirés pour une période allant de 5 à 15 ans.



Département de Touba : pose de la première pierre du pont devant relier le département de Koro et la sous-préfecture de Guinteguela

Le secrétaire d'État chargé du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo a procédé, le 8 décembre 2018, à la pose de la première pierre d'un pont sur l'un des affluents du fleuve Sassandra pour faciliter les déplacements. Pour le maire de Guinteguela, Moussa Bamba, ce « rêve longtemps caressé par les ancêtres est devenu une réalité. Le nouveau pont va impulser l'activité économique du Bafing et faciliter les échanges commerciaux de produits en évitant les longs et périlleux détours en embarcation de fortune » s'est-il réjoui.

Agence de Presse

> Politique



Arrivée de Guillaume Soro à Brazzaville

Le président de l'Assemblée nationale Guillaume Kigbafori Soro est arrivé, samedi, en début de soirée à Brazzaville, à l'invitation du Président congolais, Denis Sassou Nguesso, rapporte la page officielle Facebook du chef du Parlement ivoirien. Soro a été accueilli à sa descente d'avion par son homologue congolais, Isidore Mvoumba, précise la source.

> Economie



La Côte d'Ivoire veut montrer son engagement et sa détermination à éliminer la corruption

La Côte d'Ivoire qui s'est dotée d'une institution de lutte contre la corruption, en l'occurrence la Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG), veut montrer au monde son engagement et sa détermination à combattre et éliminer ce fléau. Elle a, à l'instar des 185 Etats partis à la convention des Nations Unies contre la corruption, célébré, le vendredi 7 décembre à l'hôtel Azalaï, à Abidjan-Marcory, la Journée internationale de lutte contre la corruption.



Institution d'un dialogue public-privé sur le secteur des transports

Un dialogue public-privé institué et conduit par le secrétariat exécutif du Comité de concertation entre État et secteur privé (SE-CCESP), livrera mercredi à Abidjan, les conclusions de ses travaux pour renforcer les performances du secteur des transports en Côte d'Ivoire. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la cinquième édition des rencontres sectorielles de cette institution autour du thème, « Contribution du dialogue public-privé à la performance du secteur des transports ».

> Société



Le ministre ivoirien de l'Environnement et du Développement durable en Pologne pour la Cop 24

Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka est en Pologne pour prendre part à la 24ème Conférence des parties (COP 24) sur le climat. Il est arrivé le 7 décembre à Katowice où il portera la voix de la Côte d'Ivoire à cette conférence, indique une note de son service de communication.

> Sport



Danho Paulin lance les travaux d'un centre sportif ultramoderne à Koumassi

Le ministre des Sports, Claude Danho Paulin a procédé, vendredi 7 décembre à Abidjan, à la pose de la première pierre du centre socio-sportif ultra-moderne de proximité de Koumassi. Ce projet qui fait partie du programme AGORA s'inscrit dans le Plan national du Sport 2016-2020 validé en Conseil des ministres et voté par l'Assemblée nationale. Le centre sportif qui sera bâti sur une superficie de trois hectares est situé à l'emplacement du complexe sportif de Koumassi. Il abritera plusieurs infrastructures dont un terrain multisport, des salles de sports collectifs, un espace fitness pour le grand public et un espace dojo pour les

sports combat.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.